
Anhang zum Protokoll Mitgliederversammlung vom 05.05.2022 

Bericht 1. Vorsitzende Yvonne Schröder 

 

1. Größte Hürde war, dass wir zunächst keinerlei Einblick hatten bezüglich Mitglieder, Konten 

usw., da das komplette Programm nicht mehr vorhanden war und wir keine 

Kontovollmachten hatten. Das heißt, wir mussten dringlichst ins Vereinsregister. 

Coronabedingt hatten wir auch da eine längere Wartezeit in Kauf zu nehmen und mussten 

die laufenden Kosten irgendwie privat überbrücken. 

Am 5.6.21 Registrierung im Vereinsregister. Ab da konnten wir zur Bank um Einblick in die 

Konten zu haben und auch alle weiteren Geschäfte tätigen. 

2. Paddockbau 

3. Gräwig gemäht und Naturhindernisse aufgestellt 

4. Elektrik in Gang geschoben 

5. Neuer Gastank, wegen Brandschutz ein Boxenfenster zumauern lassen 

6. Veterinäramt war da wegen Kontrolle der Schulpferde, da eine Anzeige vorlag, hier mussten 

Tessa und Pako in größere Boxen umgestallt werden und Trittschutzgitter in die Fenster 

eingebaut werden. Bei Kontrolle des Veterinäramtes gab es keine Komplikationen mehr. 

7. Abbau der Stützen im Schulpferdestall, da Herr Mucha diese gerne wieder haben wollte. 

Neue Stützen wurden von Thomas Werner eingebaut. 

8. Coronabedingt keine Reitstunden möglich, mussten uns von Jürgen trennen und die 

Schulpferde verkaufen, da keine finanziellen Mittel. 

9. Aufbau der Ponygruppe 

10. Aufbau der Hundegruppe 

11. Stangentraining durch Jürgen 

12. Dressurlehrgang durch Ele 

13. Mein Fazit: gelernt aus dem vergangenen Jahr. Der Wunsch den Verein auf stabile Füße zu 

stellen. 


